



8月 いちごぐみだよ!

2025年8月1日
尚徳福祉会 仲町保育園

毎日暑い日が続きますね。暑さに負けず、部屋の中をハイハイしたり歩いたり、たくさん体を動かして元気いっぱいの子どもたち。友達の存在を意識するようにもなり、大好き! 関わりたい! という気持ちから、近づいてみたり、友達の顔に手を伸ばしてみたりする姿も多く見られるようになってきました。

まだ力加減がわからず、時には友達に強く手が伸ばしてしまうこともあります。子どもたち一人一人の、友達に関わろうとする素敵な気持ちを大切にしながら、怪我に繋がらないよう側で見守っていきたいと思います。

8月の予定

- 7日(木) 0歳児健診
乳児身体計測
- 21日(木) 0歳児健診
避難訓練
- 29日(金) 水遊び終了



シャワー&水遊び

シャワー&水遊びが始まりました。汗ばんだ体にそっとシャワーをかけると、気持ち良さそうな子どもたちです。

水遊びでは、最初は少し戸惑う様子が見られる子がいましたが、回数を重ねるごとに水にもすっかり慣れ、水が入っているタライに自ら手を入れてバシャバシャ! と水しぶきを飛ばしています。終わるころにはお部屋がびしょびしょです。それくらいダイナミックに楽しむ姿を、私たちは嬉しく思います。8月も元気いっぱい水遊びができますように。

8月のねらい

○保育士等との関わりを十分に持ち、欲求を受け止めてもらい、安定した気持ちで過ごす。

8月のうた

さかながはねて

ダンス人気の歌ランキング

- 1・月夜のポンチャラリン
- 2・バナナ体操
- 3・からだダンダン

最近は保育士等の動きを真似て、同じように腕を回転させたり、体をゆらしたりし、音楽にのる姿が増えてきました。お家でも、是非上記の音楽を流してみてください。

お願い

- ・シャワーや水遊び用のタオル、着替え等のご準備ありがとうございます。引き続き、連絡ノートへ『○：水遊び・シャワー共可、△：水遊び不可・シャワー可、×：水遊び・シャワー共不可』のご記入を忘れずをお願いします。
- ・爪切りについて。自分のことだけでなく、周りのお友だちを傷つけてしまうこともあるので、こまめな確認と、カット・ヤスリをかけてなめらかになるようお願いします。
- ・全ての持ち物、衣服にわかりやすく名前の記入をお願いします。(間違い防止のため)